

Wir haben folgende Nachrichten über den Tod von Frau Mag. Maria Mavromichali-Botz erhalten:

An die Mitglieder und Freunde der Österreichisch-Griechischen Gesellschaft

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Mitglieder und Freunde der Österreichisch-Griechischen Gesellschaft!

Tief betroffen teilen wir mit, dass die Gründerin und Präsidentin unserer Gesellschaft,

Frau Mag. Maria Mavromichali-Botz,

ganz plötzlich während ihres Griechenland-Aufenthaltes in Athen am 5. August 2011 von uns gegangen ist.

Ihr unermüdlicher Einsatz für unsere Gesellschaft und für das Griechentum in Österreich, ihre zahllosen Kontakte zu kulturellen Vereinigungen und Persönlichkeiten des In- und Auslandes und ihre charmante Ausstrahlung waren allseits hoch geschätzt und werden uns unvergesslich bleiben. Der Verlust trifft uns schmerzlich und hinterlässt eine große Lücke. Eine entsprechende Würdigung von Frau Mag. Maria Mavromichali-Botz soll zu gegebener Zeit erscheinen. Unsere aufrichtige Anteilnahme gilt ihren Söhnen und Angehörigen.

Um einen möglichst reibungslosen Übergang zu ermöglichen, hat sich der Vorstand entschlossen, mich zum vorläufigen Nachfolger zu ernennen. Ich betrachte dieses Amt als eine ehrenhafte Verpflichtung. Ich hoffe, unsere Gesellschaft bis zur nächsten Generalversammlung im Sinne unserer ehemaligen Präsidentin weiter führen zu können und bitte um Ihre Unterstützung. Gerade in der unsicheren Zeit einer Krise sind

freundschaftliche Begegnungen auf kultureller Basis wichtig und sollen weiter gefördert werden.

Für den Vorstand, in tiefer Trauer,
Ihr

Univ.Doz. Dr. Johann Beck-Mannagetta
1. Vizepräsident, z.Zt. amtsführender Präsident

ÖGG Österreichisch-Griechische-Gesellschaft
<http://www.austriahellas.eu> | austriahellas@austriahellas.eu